

	<p><b>Será de EU la mayoría de visitantes extranjeros.</b> Ciudadanos de EU encabezan el número de acreditaciones como visitantes extranjeros para la elección judicial en México, informó el INE.</p>
	<p><b>Sonora; caen 9 con armas en operativo de la Marina.</b> La Secretaría de Marina y autoridades de Sonora detuvieron a 9 personas y aseguraron armas y equipo táctico en Guaymas, como parte de un operativo conjunto.</p>
	<p><b>Ley de electromovilidad ya está lista; regulará motos eléctricas y scooters.</b> La jefa de gobierno de CDMX enviará al Congreso la propuesta de Ley de Electromovilidad, que regulará scooters y motos eléctricas que superen los 25 km/h.</p>
	<p><b>Aspirantes a juzgadores deberán cerrar campañas el miércoles.</b> El miércoles concluyen las campañas de más de 3,400 candidatos a 881 cargos del Poder Judicial. A partir de entonces inicia la veda electoral, que prohíbe cualquier promoción o llamado al voto antes del 1 de junio.</p>
	<p><b>Rechaza INE petición para retirar nueve candidaturas.</b> El INE rechazó cancelar nueve candidaturas presuntamente ligadas al crimen organizado antes de la elección judicial. También anunció que una muestra de 1,644 casillas servirá para estimar la participación ciudadana el 1 de junio.</p>
	<p><b>Republicanos frenarían plan fiscal en el Senado.</b> El proyecto de ley fiscal de Donald Trump enfrenta resistencia dentro del Partido Republicano. Senadores advierten que, sin recortes al gasto y al déficit, bloquearán la iniciativa.</p>
	<p><b>La ley de Telecom favorece al Estado.</b> La reforma a la Ley de Telecomunicaciones podría afectar la competencia y dar ventajas indebidas al Estado como proveedor, advirtió Alfredo Pacheco, director de Canieti.</p>
	<p><b>Diputados confirman periodo extra.</b> La Cámara de Diputados definió que el periodo extraordinario de sesiones será del 9 al 17 de junio, con al menos 22 iniciativas a discutir. Destacan dos propuestas en materia de seguridad. Este día, Omar</p>

	<p>García Harfuch se reúne con la Jucopo en San Lázaro.</p>
	<p><b>Investigan a 12 por caso del Izaguirre.</b> La Fiscalía Anticorrupción de Jalisco investiga a 12 funcionarios por omisiones en el caso del Rancho Izaguirre, usado por el CJNG. Los implicados pertenecen a la Fiscalía estatal y al Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses.</p>